
 
 

 
 

 

COMUNE DI DUE CARRARE 
PROVINCIA DI PADOVA 

COPIA 

 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE N. 40 
 

Sessione Ordinaria     di 1���� convocazione     Seduta Pubblica 
 

Verbale letto, approvato e Sottoscritto 
 

IL PRESIDENTE 
Fto Moro Davide 

 
 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
Fto Merlo Annalisa 

 
 

Oggetto: Comunicazioni del Sindaco 

 L’anno  duemilasedici, addì ventotto del mese di novembre alle ore 20.30 nella 
Sala delle adunanze, previa convocazione con avvisi scritti debitamente notificati 
nei modi e termini del vigente "Regolamento per il funzionamento del consiglio 
comunale", si è riunito il Consiglio Comunale 

 All'appello nominale del presente ordine del giorno risultano: 
Ruolo Cognome e Nome Pres Ass. G Ass. I 

 
N.                    reg. Pubbl. 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
Certifico io sottoscritto Segretario Comunale 
che copia della presente delibera viene affissa 
all'albo comunale per la pubblicazione di 15 
giorni consecutivi con decorrenza dal giorno 
 
………………………………..……………. 
 
IL SEGRETARIO COMUNALE 
    Fto  Merlo Annalisa 

Sindaco Moro Davide X   

Consigliere Rosina Andrea X   
Consigliere Mattiolo Filippo  X  
Consigliere Favero Gino X   
Consigliere Carpanese Alice X   
Consigliere Penello Laura X   
Consigliere Gazzabin Serena X   
Consigliere Pizzo Giovanni  X  
Consigliere Menegazzo Cinzia X   
Consigliere Garbo Claudio X   
Consigliere Gallinaro Giulia  X  
Consigliere Menegazzo Nicola X   
Consigliere Crivellaro Giampietro  X  
     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

     
  

      CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 
La presente deliberazione pubblicata a  
norma di legge all'Albo Pretorio 
E' DIVENUTA ESECUTIVA 
 � Ai sensi dell'art. 134 comma 3 del 
D.Lgs. 267/2000. 
 
Il ……………………………. 
E' DICHIARATA IMMEDIATAMENTE 
ESEGUIBILE 
 � Ai sensi dell'art. 134 comma 4 del 
D.Lgs. 267/2000. 
IL SEGRETARIO COMUNALE 
Fto  Merlo Annalisa 
 

 Partecipa alla seduta la Sig.ra  Merlo Annalisa  Segretario Comunale. 
Essendo legale il numero degli intervenuti, il Sig.Moro Davide, nella sua 
qualità di Sindaco del Comune assume la presidenza e dichiara aperta la seduta 
per la trattazione del punto in oggetto. 
Scrutatori sono i sigg.ri: Gazzabin Serena- Menegazzo Cinzia - Menegazzo 
Nicola 

 
Copia conforme all’originale.  
Lì, _________________ 
IL RESP. DEL SERV. SEGRETERIA 
Quarantin Luigino 



 
 

 
 

Deliberazione di Consiglio Comunale  n.  40  del  28/11/2016 
 
Oggetto: Comunicazioni del Sindaco 
 

PRESIEDE IL SINDACO DAVIDE MORO 
 
Il Sindaco invita il Segretario generale a procedere all’appello nominale dei Consiglieri. 
Raggiunto il numero legale di presenze necessarie per l’inizio dei lavori, il Sindaco dichiara aperti i 
lavori della seduta. 

 

SINDACO 
Nomino scrutatori Serena Gazzabin, Cinzia Menegazzo e Nicola Menegazzo. 
Prima di iniziare il Consiglio, ringrazio sentitamente la consigliera Alice Carpanese che questa 

sera è qui con il suo bimbo appena nato ed è un grande segno di partecipazione al femminile alla 
politica, che è ben lontano dall’essere pari opportunità, perché quando si ha un bimbo così piccolo 
non è semplice, è qui ad adempiere ai suoi doveri istituzionali. 

Cominciamo con il primo punto all’ordine del giorno. Ho due comunicazioni. La prima è che, 
come tutti i Consiglieri hanno già avuto modo di avere dal sottoscritto, sta andando avanti la fusione 
del Cvs con «Polesine acque» e quindi abbiamo il materiale che è stato consegnato al tribunale di 
Padova per iniziare le procedure di fusione. Rinnovo a tutti i Consiglieri l’invito a leggere tali 
documentazioni, a fare le pulci e, se necessario, se lo ritenete utile, possiamo organizzare un 
incontro con la direttrice Monica Manto e con il presidente Giuseppe Mossa, al fine di chiarirci qual 
è la migliore strada da perseguire su questo tema. 

La seconda comunicazione riguarda la questione C&C, l’annosa e vergognosa questione della 
bonifica, per questo chiedo all’assessore al bilancio, non che assessore all’innovazione Gino Favero 
di relazionare su quanto successo oggi. 

ASSESSORE FAVERO 
Riferisco volentieri, anche se non c’è molto da dire. Oggi si è tenuta presso la Commissione 

petizione del Parlamento una chiamiamola “audizione supplementare” di revisione da parte del 
comitato «Sos C&C» che già nel 2013 aveva aperto la petizione sul sito. È una storia molto lunga 
che sostanzialmente continua con richieste alle istituzioni italiane da parte delle istituzioni europee, 
e risposte rassicuranti delle istituzioni italiane, perché le istituzioni italiane si concentrano sui fondi 
già stanziati e sulle intenzioni programmatiche. I petenti, il comitato «Sos C&C» ha convinto la 
Commissione petizioni del Parlamento europeo che queste dichiarazioni programmatiche purtroppo 
sono ancora soltanto alla fase di dichiarazioni programmatiche, e quindi hanno chiesto al 
Parlamento europeo di tenere aperta la petizione. Mentre l’anno scorso ad una analoga richiesta 
c’era stato un lungo dibattimento, perché alcuni dei componenti della Commissione petizioni 
avevano chiesto di intervenire in favore della chiusura della petizione, quest’anno non ci sono state 
richieste di intervento e quindi il Presidente della Commissione petizioni ha deciso di lasciare aperta 
la petizione sulla C&C, che significa che sostanzialmente anche le istituzioni europee 
continueranno a sorvegliare sullo stato dell’area. Non è magari una grandissima notizia, ma è 
sicuramente una buona notizia. 

CONSIGLIERE GARBO 
Scusa Sindaco, avevo una cosa rispetto alla C&C, ma era un errore riportato qua, quindi magari chi 
non conosce, non capisce esattamente com’è. Sui verbali 
 


